

Le Groupement pour l'accueil familial de jour AFJ Rhône-Sud a le profond regret de vous faire part du décès de sa chère employée

Madame Célia FLOR GOMES HENRIQUES

Accueillante familiale depuis de nombreuses années à Onex, disponible et généreuse, Célia a toujours été attentive au bien-être des enfants accueillis. Nous ne l'oublierons pas! Nous témoignons toute notre sympathie à sa famille et à ses proches.

La cérémonie d'adieu aura lieu le lundi 26 mars à 14 h à l'Eglise Catholique Ste-Clotilde, 1205 Genève suivie de l'inhumation au cimetière du centre funéraire de St-Georges.

«Il ne faut pas pleurer pour ce qui n'est plus, mais être heureux pour ce qui a été.»
Marguerite Yourcenar

Carole-Anne Kast
Présidente
Sophie Demaurex
Directrice